



Universidad de Castilla ~ La Mancha

marzo 09

INFOCAMPUS

85

Publicación mensual de información académica

El Consejo de Gobierno aprueba el plan de estudios del grado en Enfermería > 3

El Consejo de Gobierno de la Universidad de Castilla-La Mancha ha aprobado el plan de estudios del nuevo grado de Enfermería, que se impartirá a partir del próximo curso académico en las escuelas de los campus de Albacete, Ciudad Real, Cuenca y Toledo, de acuerdo con los criterios del Espacio Europeo. La UCLM cuenta ya con doce títulos de grado adaptados a Bolonia.



La Escuela de Industriales de Ciudad Real celebra su décimo quinto aniversario > 11

La Escuela de Ingenieros Industriales de Ciudad Real celebra este año el XV aniversario de su creación, un período durante el cual el centro ha conseguido convertirse en un referente tecnológico en la formación de profesionales de la ingeniería industrial. Para conmemorar esta efeméride, la escuela ha preparado un amplio programa de actividades.



“Las nuevas titulaciones constituyen un reto y una oportunidad” > 14

El vicerrector de Títulos de Grado y Máster, Miguel Ángel Collado, considera que las diez nuevas titulaciones que incorporará la Universidad de Castilla-La Mancha a su oferta académica suponen un reto y una oportunidad para la institución. En una entrevista con INFOCAMPUS, Collado repasa también el proceso de adaptación al Espacio Europeo de Educación Superior.



Investigadores de la UCLM plantean un proyecto para mejorar la destilación > 16

Investigadores de la Universidad de Castilla-La Mancha han presentado a un grupo de profesionales del sector alcoholero de la región un proyecto de mejora, optimización y modernización de las plantas de destilación. Los responsables de esta iniciativa, promovida por la OTRI, son los miembros del grupo de Biotecnología de Levaduras Vínicas.

